

令和3年8月31日

保護者 様

打上小学校 校長 栗本 洋二

新型コロナウイルス感染症予防の取組について

例年になく長雨が続いておりますが、保護者の皆様におかれましては、いかがお過ごしでしょうか。

8月中旬から、新型コロナウイルスの県内感染者数も増え、特に唐津市は他の市町よりもその数が多い状況が続いております。先日「唐津市コロナ緊急宣言」が発表されるなど、まだまだ予断を許さない状況下、学校として児童の感染予防にいかに取り組んでいくか、強い危機感を持って対策を練ってまいりました。

以下、本校として取り組んでいく内容をまとめております。様々なご意見があるかと思いますが、児童が安全に安心して学校生活を送れるように、ご家庭での感染対策も講じながら、ご協力よろしく申し上げます。

- 登校時玄関にて検温、消毒を行います。(家庭でもこれまで同様健康観察カードの記入をお願いします。)
登校時発熱等の症状が見られた場合は、お迎えをお願いすることになります。
※バス・タクシーも乗車時に検温をお願いしています。
- 発熱や体調不良等の症状が見られる場合は、登校を見合わせ、健康観察、医療機関の受診をお願いします。
(欠席・遅刻連絡を確実にお願いします。(7:30以降))
- 教室は常に換気を行います。(エアコン使用時も、窓や戸を対角線上開けます。)
- 常にマスクを着用させます。(マスクは不織布でお願いします。【唐津市コロナ緊急宣言を受けて】)
ランドセルに予備のマスクも入れさせてください。
- 授業時も、常にマスクを着用させます。できる限り机間の距離をあけるよう努めます。常時デスクガードを設置して学習を行うようにします。
- 学習時のグループ活動は、当面の間原則中止とします。また体育や音楽の楽器演奏(リコーダー、鍵盤ハーモニカ)も当面の間実施を見合わせます。
- 本年度導入された一人一台タブレットの扱いを指導し、有事(休校等)に備えた取り組みを行います。
- 休み時間もマスクを着用させます。また、不要不急の離席をしないよう指導します。トイレも密にならないように心がけさせます。(洋式トイレ用除菌シートも準備し、使用するよう指導します。)
- 給食の準備時は常にマスクを着用させ、無言で行うように指導します。食事前には、ていねいな手洗い、消毒を心がけさせます。デスクガードを設置し、黙食で食事をするようにします。
- 食後の歯磨きは、当面の間中止します。朝晩の家庭での歯磨きをしっかりさせてください。
- 当面の間、ブロック班での掃除は中止します。掃除を中止する期間は、その分時間を繰上げ、下校時間を早めます。(各学年の週案でご確認ください。)

○図書室の利用は、学年ごとに入室時間を設定し、本の貸し借りのみ行うようにさせます。

○こまめに手洗い、手指消毒を行わせます。

○下校時は、児童クラブは玄関前に集合せず、直接武道館前まで移動させます。(児童クラブの先生で人数把握等していただきます)。他の児童は、これまでより間隔を取って、人数確認を行うようにします。また、下校時もマスクを着用させます。

○昼休み等の外遊びは当面の間禁止します。

(一応のめどは学校再開後2週間となる9月17日までと考えております。)

※現在流行の見られるデルタ株による「空気感染」防止への配慮と新学期当初の児童の健康状況の見極めを行いたいと思います。これまでの「接触感染」「飛沫感染」だけでない新たな感染ルートに対応するための措置とご理解ください。

先日唐津市教育委員会よりいただいた資料の中に、下記の記載がございました。

「いつ、だれがかかっても、濃厚接触者と認められても不思議がない」

「給食飛沫防止ガード設置・黙食で濃厚接触者にならない確率が高い」

「不織布のマスク着用で濃厚接触者にならない確率が高い。逆にマスクなしは、即濃厚接触者となる確率が高い」

「外で風がある場合は濃厚接触者とならない場合が多い」

「教室内で、換気(対角線上に風の通り道あり)、マスク着用で50分程度の接触は濃厚接触者とならない確率が高い」

一人一人の行動次第で感染を防ぐことができることはもちろん、家族や友達を感染から守ることができることを、児童に丁寧に指導していきたいと思います。

これまで以上に我慢を強いることも多くなっておりますが、ご理解いただき、ご家庭でもご指導いただきたいと思います。よろしくお願いいたします。